

向陽だより

☆☆☆ チャレンジ目標 ☆☆☆
「レベルアップ話す力聴く力」
「ぼかぼかあいさつ・ふわふわ言葉」
「正しい姿勢 グーピタピン」



～未来を生きる子どもたちに～

校庭の桜の木がうっすらと色づき、教室の窓から入る陽光も、一段と春らしくなってきました。43人の子どもたちを預かり、教職員全員が子どもたち全員の担任として関わることを心がけながら、「チーム向陽」として一丸となりこの1年間取り組んでまいりました。本日、ここに令和5年度を無事に終えることができますのも、ひとえに、保護者の皆様、地域の皆様の1年間にわたるご支援・ご協力のおかげと教職員一同心から感謝いたします。本当にありがとうございました。

社会はグローバル化やAIの進出が進み、私たちは将来の変化を予測することが困難な時代を迎えています。その予測できない未来の社会を子どもたちは生きていかなければなりません。その時、親の手は届かないかもしれません。

教育界の先人である大村はま氏の言葉に「子どもを本当にかわいいと言うんでしたら、子どもが一人で生きていくときに、泣くことのないようにしてやりたいと思います。」という言葉があります。この言葉から、子どもがどんな社会にも正しく適応し、たくましく生きられるように育てておくことが、親としての大事な務めだと改めて感じたところです。と同時に、「厳しさの中の優しさ」「優しさの中の厳しさ」を大切にしながら、これから生きていく子どもたちに身につけさせなければならないことを毅然と指導していくことも、親として、また、身近な大人としての務めではないかと強く感じました。

去る19日、12名の卒業生が向陽小学校を巣立ちました。4月から新しく中学校生活を送ります。子どもたちには社会の変化に対応しながら自らの力で将来を切り拓き、たくましく生きていくとともに、ふるさとに誇りをもち、自分にできることを考え、行動できる人になってほしいと願っています。



保護者の皆様、地域の皆様には、今後とも引き続き向陽小学校教育の充実に向けて、ご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



夢、大きく、未来へ！

卒業式

3月19日（火）、卒業証書授与式が無事終了しました。本年度の卒業生12名が希望を胸に、立派に巣立っていきました。向陽小学校の牽引役として頑張ってくれた12名。中学校での更なる活躍を期待したいと思います。



4月

- | | |
|---------------------------------|------------------------------------|
| 1日（月）辞令交付式 | 17日（水）見守り下校 |
| 5日（金）入学式準備（13:30～）
PTA 執行部会 | 18日（木）ALT 全国学力・学習状況調査
眼科検診 |
| 8日（月）新しい先生を迎える式
始業式 入学式 | 22日（月）代表委員会
学校運営協議会 |
| 9日（火）2～6年給食開始 5時間授業
1年3校時後下校 | 23日（火）保護者懇談会（希望）
4時間授業 |
| 10日（水）1年給食開始 1～3年給食後下校
委員会活動 | 24日（水）保護者懇談（希望者）
4時間授業 |
| 11日（木）1・2年給食後下校
3～6年5時間授業 | 25日（木）全国学力・学習状況調査質問紙（オンライン）
ALT |
| 12日（金）1・2年給食後下校
3～6年5時間授業 | 26日（金）参観日 学級懇談会 PTA 総会 |
| 15日（月）PTA 役員会 | 29日（月）（祝）昭和の日 |

